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OFÍCIO 210/2024-GAB. PREF.

Ao Excelentíssimo Senhor,
Edival Pereira Rosa
DD. Presidente da Câmara Municipal de Salto

Assunto: Resposta a Indicação nQ 312/2024 - Ven

Salto, 18 de abril de 2024.

odor Fabio Jorge

Excelentíssimo Senhor Vereador,

Com meus cordiais cumprimentos, sirvo-me do presente para informar que a 
analisado a presente indicação, foram avaliados os relatórios de pontualidade e cumprimento 
de partida e não foram detectadas variações fora do padrão. Casos pontuais podem ocorrer 
em virtude de fatores externos, principaimente obras no meio viário, causando lentidão do 
trânsito, e consequente atraso nas linhas. Todos os veículos da frota estão equipados com 
sistema de GPS e rastreio sendo monitorados; sistema esse que alimenta o aplicativo e 
acompanhamento de gestão interna. Disponível nas lojas eletrônicas "Google Play store" e 
"Apple Store", peio aplicativo para "smartphone" - Sou Transporte, o usuário pode consultar 
todas as informações relativas ao transporte público coletivo em tempo real e atualizadas. 
Pode contar ainda com o site da empresa https://soutransportes.com.br/salto para acessar 
do celular ou do computador, com as mesmas informações e alguns serviços a mais, como 
vídeos explicativos, informações sobre tarifa, tabelas de horários completa, além de 
formulários e requerimentos pertinentes ao transporte. O usuário pode contar ainda com o 
"WhatsApp" da empresa para receber dúvidas, reclamações e elogios.

Casos pontuais de perda de sinal cu "sombra", como chamamos a falha na 
comunicação com o GPS do ônibus, podem ocorrer por alguns fatores, entre eles condições 
meteorológicas e distância do ponto de coleta de dados (antena) com o receptor dos ônibus, 
fazendo com que perca o sincronismo de informação e trazendo informações imprecisas. 
Contudo, se tratam de casos esporádicos e quando observados são corrigidos imediatamente.

Quanto a questão de abrigos e novos pontos, está em estudo financeiro e técnico 
a viabilização destes para que assim que possível sejam contemplados este e diversos outros 
locais que necessitam dessa tratativa. Aproveito a oportunidade para reiterar a Vossa 
Excelência os protestes da minha mais alta consideração.
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Atenciosamente,

LAERTE SONSIN JÚNIOR

Prefeito Municipal
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